



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES
Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN"



NOTA DE PRENSA N° 010 - 2015-GR.CAJ/RENAMA

Valle de Condebamba preocupado por industrias extractivas en la zona

Pobladores preocupados por el impacto que minera Shahuindo y mineros informales harían al medio ambiente y los recursos naturales que posee el inmenso valle cajabambino.

Desde tiempos remotos los impactos que las industrias extractivas han hecho al medio ambiente son desastrosos, y prueba de ello son los 1021 pasivos ambientales en la región Cajamarca, de los cuales de 961 se encuentran en la provincia de Hualgayoc – Bambamarca; por este motivo, la población en general vive preocupada por el avance de las industrias extractivas en nuestra región

Es en este sentido, que el 09 de febrero, se desarrolló una reunión en el Centro Poblado "El Huayo - Malcas" con el fin de conocer sobre los impactos de las industrias extractivas. Dicha reunión contó la presencia de pobladores, representantes de frentes de defensa, rondas campesinas y autoridades de diferentes distritos, caseríos y centros poblados del valle de Condebamba, provincia de Cajabamba,

Por ello, el Lic. Sergio Sánchez Ibáñez, Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente - RENAMA, realizó un taller de capacitación, el mismo que tuvo como eje principal el proceso de degradación de ecosistemas frágiles y los impactos de las industrias extractivas en nuestro medio ambiente, con mayor énfasis en nuestra región. Donde reveló que el territorio de la provincia de Cajabamba se encuentra en más del 44 % concesionado, lo cual causó gran preocupación en la población.

En esta reunión, también participaron el Director Regional de Energía y Minas, Abg. Víctor Cusquisiban Fernández, los consejeros regionales Juan Nicomedes Monroy Huamán por Cajabamba y Walter Castañeda Bustamante por la provincia de Celendín; quienes tuvieron la oportunidad de manifestar su preocupación por el valle de Condebamba, toda vez que en la parte alta de esta zona se encuentra realizando labores minera Shahuindo, además de la minería informal que está desarrollando acciones en los cerros Algamarca y La Shilca.

Por su parte, la población de este valle y alrededores, mencionaron que ellos lucharán por el cuidado y protección del valle de Condebamba, debido a que este es eminentemente agricultor y ganadero; además, llamaron a la unidad y la toma de conciencia ya que si no se cuida el medio ambiente en donde viven qué futuro les esperaría a las nuevas generaciones que se desarrollen en este hermoso valle.

Cajamarca, 10 de febrero de 2015

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**